

Célébrations spirituelles et religieuses



Célébrations spirituelles et religieuses

Les besoins spirituels sont importants, c'est pourquoi, deux aumôniers, l'un catholique, l'autre protestant viennent régulièrement dans les établissements afin de visiter les résidents.

Lors de ces moments, les aumôniers favorisent la discussion, apportent du soutien et du réconfort dans le cadre de la spiritualité ou en dehors. Si un résident le souhaite, il peut faire appel aux aumôniers afin de partager un moment en privé avec eux.

Régulièrement les aumôniers assurent le service religieux en organisant des petites messes, ou des petits cultes. Aux organisées (Pâques, ascension, Noël)

Les animateurs Village sont présents lors des célébrations afin de distribuer les paroles des louanges et de guider les personnes présentes